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平成２８年度第１２回教育研究評議会議事要旨 

 

    日 時  平成２９年２月２３日（木）  １０時２８分開会 

                             １３時２７分閉会 

  場 所  事務局第１・２会議室 

  欠席者  井門評議員、寺田評議員 

  陪 席  髙橋監事 

 

○  議事に先立ち、学長から、伊藤功俊 名誉教授（元釧路校分校主事）の逝去に対 

して、哀悼の意が述べられた。 

 

○議題等 

 １ テニュア・トラック教員のテニュア審査について 

   学長から、資料２－１に基づき、札幌校教員３名のテニュア審査について説明が

あった。 

引き続き、審査委員会委員長から、資料２－２に基づき審査結果の報告があり、

審議の後、学長に対して意見書が提出された。 

 

 ２ 教職大学院における実務家教員の選考について 

   学長から、資料３－１～２に基づき、教育委員会との人事交流による教職大学院

実務家教員の選考について説明があり、これを審議し、原案どおり手続きを進める

こととした。 

 

３ 国立大学法人北海道教育大学教員人事規則第３４条に関する事案について 

      学長から、当該事案について、教員人事規則第３４条第２項の規定に基づき審査

する旨の説明があった後、審理委員会委員長から、資料４－１に基づき審理結果の

報告があり、これを審議した。 

引き続き、学長から、資料４－２に基づき審査説明書について説明があり、これ

を審議し、当該審査説明書を本人に交付することについて、本日出席している評議

員の総意をもって決定した。 

   また、本人から陳述請求があった場合の国立大学法人北海道教育大学職員の審査

等の手続きに関する規則第５条に規定する教育研究評議会の決定及び通知について

は、議長に一任することとした。 

 

 ４ 北海道教育大学授業料等の免除及び徴収猶予の取扱いに関する規則の一部改正に

ついて 

   佐川理事から、資料５－１～２に基づき、北海道教育大学授業料等の免除及び徴

収猶予の取扱いに関する規則の一部改正について説明があり、これを審議した。 
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留学による免除について種々の意見が出された結果、２月２４日開催の経営協議

会における審議を踏まえて、今後の取扱いを検討することとし、これ以外の改正に

ついては原案どおり手続きを進めることとした。 

  

５ 北海道教育大学入学料及び授業料免除等選考基準の一部改正について 

   佐川理事から、資料５－１及び資料６に基づき、北海道教育大学入学料及び授業

料免除等選考基準の一部改正について説明があり、これを審議し、原案どおり手続

きを進めることとした。 

 

 ６ 北海道教育大学留学による授業料免除に関する申合せの一部改正について 

   大津理事から、資料５－１及び資料７－１～２に基づき、北海道教育大学留学に

よる授業料免除に関する申合せの一部改正について説明があり、これを審議した。 

 種々の意見が出された結果、２月２４日開催の経営協議会における審議を踏まえ

て、今後の取扱いを検討することとした。 

 

○報告 

 １ 教員採用候補者について 

   学長から、口頭により、平成２９年４月１日付け採用人事（函館校１名）につい

て、２月２２日開催の教員人事委員会会議における審議の結果、審査委員会へ差し

戻すこととなった旨の報告があった。 

 

 ２ 教員の選考結果（昇任）について 

   学長から、口頭により、前回の教育研究評議会で報告した、平成２９年４月１日

付け昇任候補者（１１名）について、役員面接を経て決定した旨の報告があった。 

 

 ３ 教員選考（昇任人事：岩見沢校新学科担当）について 

学長から、資料８に基づき、岩見沢校芸術・スポーツ文化学科担当教員の昇任人

事（２件）について、大学設置・学校法人審議会の審議結果に基づき、選考した旨

の報告があった。 

 

 ４ 教員の選考結果（大学院担当資格審査）について 

   学長から、資料９に基づき、平成２９年４月１日付け大学院担当資格審査（５件）

について、審査結果報告書及び２月２２日開催の教員人事委員会会議における審議

結果を踏まえて、選考した旨の報告があった。 

 

 ５ テニュア・トラック教員の中間評価について 

   学長から、資料１０に基づき、テニュア・トラック教員（旭川校１名）に係る審

査委員会の中間評価結果について、報告があった。 
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 ６ 教員人事計画（採用）の策定について 

   学長から、口頭により、平成２９年３月３１日付け辞職予定の札幌校教員の後任

人事に係る採用計画を策定したことについて、報告があった。 

 

 

 ７ 教員養成改革推進外部委員会による点検及び評価について 

   阿部理事から、資料１１に基づき、教員養成改革推進外部委員会による点検及び

評価結果について、報告があった。 

 

○その他 

 佐川理事から、本学主催の合同企業説明会の開催について、報告があった。 

 

                                以  上 


